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为什么股票小白都喜欢发视频|网上有人视频教炒股，这
事靠谱吗？-股识吧

一、股票开户时 为什么要进行开户视频

股票开户时 为什么要进行开户视频，因为证券公司需要确认开户人的身份，所以
网上开户必须要视频才能确认身份。
去营业厅开户，则必须开户人亲自去，这样也是为了确认开户人身份，不让其他人
冒名开户。

二、炒股小白要注意什么，求赐教

个人认为，炒股跟大部分行业的差别是其他行业进入门槛高、操作门槛低，而炒股
是进入门槛低、操作门槛高。
一个没学过法律的人当不了律师，但一个没学过金融的人却可以炒股。
但也正是因为这比较低的门槛，使许多人认为炒股是一件简单的事儿，这就大错特
错了。
股市中没有什么定律，如果非要说有的话，大概就是:一赚，二平，七赔。
对于一个炒股新手，可能赔钱的概率会更大一些。
所以，建议慎入股市。
如果非要进入，个人有以下建议：尽可能多的去学习，学习政治、经济、企业分析
、心理学及历史方面的知识。
再有了基础知识之后，再去选择股票，选择股票时挖掘与排除相结合。
挖掘那些被低估的好企业的股票(注意价格的相对与价值绝的对值)挖掘那些具有成
长潜力的企业的股票(注意政策与商业的结合)挖掘那些低风险的企业的股票(注意
风险与机会比)排除那些不符合政策导向的企业股票，排除那些过度宣传的企业股
票，排除那些环境污染型企业的股票，排除那些高能耗企业。
如果通过不懈的自主努力(听小道消息的不算)选股票，相信是可以找到有价值的股
票的。

三、东方财富网股票开户为什么要求录入视频
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业界对网上开户的普遍预期是软认证，即通过公安部身份证核查系统来核查投资者
身份证的有效性及真实性，并以视频方式审核投资者与其提供的有效身份证明文件
的一致性。
在逐一核查清楚后给客户发放一串加密数字的方式加入认证，即便是考虑到硬证书
如U盾，也希望是通过网络方式来加以验证，然后再邮寄给投资者。
整个流程类似银行信用卡的办理。
扩展资料中登公司发布了《数字证书认证管理暂行办法（征求意见稿）》。
意见稿指出，投资者网上开立证券账户需通过临柜、见证等方式获取硬证书。
多名券商运营人士对上证报记者表示，业界期待的视频发放数字证书未能出现在征
求意见稿中，意味着非现场开户业务进展将向后推延。
多名券商经纪业务人士认为，随着投资者结构的转变、技术的发展，通过视频方式
向投资者发放数字证书，网上开立证券账户是大势所趋。
因此，在见证开户及发放数字证书运行平稳、风险可控之后，业界翘首期待的网上
开立证券账户的方式将有望正式成行。
参考资料来源：人民网-网上开户未明确视频发放数字证书

四、网上有人视频教炒股，这事靠谱吗？

你要熟悉视频教炒股的原因，三个原因：第一，赚取佣金（这是证券公司最喜欢做
的事）。
第二，抬高股价，好让自己提前底价买入的，可以快速套现。
（这是所谓的专家、基金、私募等最喜欢做的事）第三，增加股市现金流量。
（这是所谓的政府官员喜欢做的事）这林林总总的看下来，其实可以得出结论，这
个所谓的视频教炒股不靠谱。

五、网上有人视频教炒股，这事靠谱吗？

你要熟悉视频教炒股的原因，三个原因：第一，赚取佣金（这是证券公司最喜欢做
的事）。
第二，抬高股价，好让自己提前底价买入的，可以快速套现。
（这是所谓的专家、基金、私募等最喜欢做的事）第三，增加股市现金流量。
（这是所谓的政府官员喜欢做的事）这林林总总的看下来，其实可以得出结论，这
个所谓的视频教炒股不靠谱。
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六、炒股小白要注意什么，求赐教

个人认为，炒股跟大部分行业的差别是其他行业进入门槛高、操作门槛低，而炒股
是进入门槛低、操作门槛高。
一个没学过法律的人当不了律师，但一个没学过金融的人却可以炒股。
但也正是因为这比较低的门槛，使许多人认为炒股是一件简单的事儿，这就大错特
错了。
股市中没有什么定律，如果非要说有的话，大概就是:一赚，二平，七赔。
对于一个炒股新手，可能赔钱的概率会更大一些。
所以，建议慎入股市。
如果非要进入，个人有以下建议：尽可能多的去学习，学习政治、经济、企业分析
、心理学及历史方面的知识。
再有了基础知识之后，再去选择股票，选择股票时挖掘与排除相结合。
挖掘那些被低估的好企业的股票(注意价格的相对与价值绝的对值)挖掘那些具有成
长潜力的企业的股票(注意政策与商业的结合)挖掘那些低风险的企业的股票(注意
风险与机会比)排除那些不符合政策导向的企业股票，排除那些过度宣传的企业股
票，排除那些环境污染型企业的股票，排除那些高能耗企业。
如果通过不懈的自主努力(听小道消息的不算)选股票，相信是可以找到有价值的股
票的。
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